Inundación da leve respiro en Chalco; decrece 10 centimetros

VIVIR ENTRE SUCIEDAD

 Ni las aguas del drenaje pueden impedirel amor por los animales, ejemplo de esto es el señor José Gómez, de 68 años, otro de los vecinos quien contó que le pidió ayuda a elementos del Ejército que atienden la desgracia en Chalco.

"Ya me trajeron al refugio y están ellos (sus mascotas) aquí y no los puedo abandonar", manifestó. Esmeralda Hernández, de 27 años. es otra de las afectadas. Junto con sus 12 familiares, padece los estragos del sucio líquido desde hace ya 22

Por esta situación busca una casa para irse a vivir con su familia, pues le explicaron que no puede llevar a sus padres "al agua sucia", pues él está diabético y su madre sufre de párkin-SOIL /AFP

Afectados. Poco más de 7 mil personas padecen los estragos; van 22 días desde que comenzó la crisis

FÉLIX HERNÁNDEZ/CORRESPONSAL

A 22 días de la tragedia que viven 7 mil habitantes de Chalco, Estado de México, por la inundación de 2 mil viviendas de cinco colonias, los

En las colonias Culturas de México y Jacalones II, que son dos de las más afectadas y donde el nivel alcanzó el metro y medio, hay un descensode entre diezy 20 centímetros.

Lo anterior, debido a que las bombas y 20 camiones Vactor trabajan de manera permanente, dijo el director de Protección Civil de Chalco, Gerardo Carmona.

Agregó que esperan que los niveles bajen en los próximos días y pronto puedan pasar a la siguiente



etapa, que es la sanitización de la tingencia. zona, no sólo de las 700 viviendas afectadas, sino del resto de las ca- LA DIFERENCIA DE UNA AVENIDA sas ubicadas en las colonias Tres La avenida Solidaridad es la que PATRIMONIO PERDIDO Miguel y Jardines de Chalco, entre

gues temporales donde los damnificados se han alojado ante la realizan los trabajos del transporte viviendas.

La mañana de este jueves, la titu- Chalco. niveles del agua comenzaron a bajar. lar de coordinación de Protección Civil, Laura Alzúa, encabezó la mesa del Sistema de Comando de Incidencias, en la que participan el Ejército mexicano, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional y autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), del Gobierno del Edomex, entre otras dependencias.

> Ahí defienden yasignan las tareas y acciones en materia hidráulica, sanitaria, de seguridad y prevención que cada dependencia realizará du rante el día para atender esta con

Marías, Emiliano Zapata, Nueva separa a los municipios de Valle de Chalco y Chalco. A través de esta vialidad corre el colector del mismo Por lo pronto, utilizan los alber- nombre a lo largo de tres kilómetros.

> Pero también en esta misma vía se ta Martha Acatitla al municipio de

las colonias afectadas, no sufrieron día estas contingencias. daños, mientras que del otro lado ocurrió la severa inundación.

da con nuestros vecinos fue la pre- recuento de daños. vención. Nosotros apostamos a la prevención por las experiencias de agua (...) Ayer vine para acá y me otros años que hemos tenido".

Recordó que el tema de las inun-

daciones en aquella zona es de varios años atrás.

Sobre el patrimonio que perdieron las familias de Chalco, el presidente de la comisión de asuntos metropolitanos del Congreso mexiquense, llamó a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez para que se etiqueten imposibilidad de pernoctar en sus masivo Trolebús que corre de San-recursos adicionales para ayudar a los damnificados toda vez que el Fondo para la Atención de Desastres Las colonias Providencia y Triun- Naturales desapareció en la actual fo, que las separan unos metros de administración federal y que aten-

SE RESGUARDAN EN ALBERGUES

Al respecto, el alcalde de Valle de Noé Rodríguez, de 56 años y quien Chalco, Armando García Méndez, desde los 11 vive en Chalco, se avendijo que "aquí lo que salvó de una turó a llegar en bicicleta hasta la severa anegación como la ocurri- zona donde está su casa y hacer un

> "Cuando llueve sube de vuelta el llegaba hasta arriba de la cintura el



agua. Como tengo pollos ya hasta se ahogaron", contó este hombre que se aloja desde hace dos semanas en el refugio, dijo a la agencia AFP.

La policía mexiquense, junto con el Ejército y la Guardia Nacional, recorren en botes salvavidas o en camiones yvehículos dellantas altas para trasladar a personas que permanecen en sus viviendas, llevándoles además de alimentos, artículos de higiene y salud.

Las autoridades también han instalado puestos de atención médica que entregan medicamentos o vacunan a los vecinos contra enfermedades infecciosas.



TRAGEDIA.

Una de las causas de la inundación es un tapón de basura en el colector Solidaridad.

